

Dengan Outbound, Ajang Mempererat Silaturahmi kader IPM Kudus

Selasa, 26-04-2016

Kudus - Guna mempererat tali silaturahmi antar-kader, PD IPM Kudus mengadakan outbound di Villa Taman Sardi, Ahad (24/4). Kegiatan yang diikuti oleh perwakilan Pimpinan Ranting Sekolah dan Pimpinan Ranting Desa ini berjalan dengan penuh keakraban.

Pada kegiatan ini, panitia juga menyediakan permainan yang sangat inspiratif, karena selain bermain dan bersenang-senang para peserta juga diminta untuk membahas dan memecahkan masalah dari setiap permainan yang ada.

Ketua PD IPM Kudus, Zaki Hammam berharap kegiatan ini dapat mempererat silaturahmi antara PD IPM dan Pimpinan Ranting. "Acara ini para peserta dibagi menjadi beberapa kelompok yang terdiri dari PR IPM yang berbeda. Jadi, para peserta bisa akrab dengan anggota PR IPM lainnya", ujar Zaki.

Kegiatan yang mengangkat tema "Mempererat Ukhuwah Melalui Persahabatan Dengan Alam" ini benar-benar dilaksanakan di alam terbuka dengan memaksimalkan lingkungan yang ada.

"Dalam acara ini, kader benar-benar dibentuk untuk mencintai alam", tambah Zaki.

Lebih lanjut, Zaki mengatakan acara ini juga diadakan diskusi bersama antara PD IPM dan PR IPM. Diskusi itu bertujuan untuk membahas setiap permasalahan yang ada pada setiap ranting, agar kedepannya dapat memaksimalkan setiap kegiatan yang akan dilaksanakan.

"Kami sangat antusias dengan kegiatan ini, karena selain menambah wawasan ilmu pengetahuan, kami juga mendapatkan banyak teman baru dari perwakilan ranting. Kami juga berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan setiap tahun dengan kuota peserta yang lebih banyak,", kata Ipmawan Aldimas dari PR Krandon saat diwawancarai kontributor website muhammadiyah.or.id.

Kegiatan yang baru diadakan pertama kali di IPM Kudus ini rencana akan diagendakan tiap tahun. "Kegiatan outbound ini seru, asyik, dan menarik. Apalagi disini saya bisa berkenalan dan akrab dengan PR IPM yang lain. Saya harap setelah mengikuti kegiatan ini PR IPM tiap daerah di Kudus lebih bagus dan dapat mempererat silaturahmi dengan kegiatan seperti ini," kata Afifah Nurul Isnaini, perwakilan PR IPM MA Muhammadiyah Kudus.

Ketua Panitia Outbound, Zainuddin juga berharap dengan adanya kegiatan ini semua kader IPM dapat meningkat semangatnya, sehingga setelah kembali ke ranting masing-masing dapat menularkan pengalamannya kepada kader-kader lainnya. (dzar)

Kontributor: Drajat PS / Amalia Silmi - Kudus